

La Hipocrisia de Los Fariseos

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 05 December 2021

Preacher: Pedro Guzman

- [0 : 00] Saludos hermanos y amigos, se ve preciosa la iglesia desde aquí, bastante preciosa. Es un honor estar aquí con ustedes mis hermanos, hermanos y amigos que nos visitan. Vamos a orar hermanos, vamos a orar. Padre amado, bendito sea tu nombre por siempre.
- Bendito sea tu nombre Padre. Te pido Señor que en este momento, tú nos ayudes en la predicación de tu palabra.
- Que tú quite cualquier distracción que nosotros tengamos. Que tu palabra transforme el corazón de los que no te conocen.
- Que sea predicada con desnudo, con tranquilidad, con pasión. Que nos ayude en todo momento Padre, porque necesitamos de tu ayuda.
- [1 : 16] Sin ti nada podemos hacer Señor. Gracias Padre por este privilegio enorme, siendo yo un pecador, de predicar tu palabra Señor. Ayúdame en todo momento.
- En el nombre de Jesús. Amén. Mis hermanos, en el día de hoy nosotros vamos a ver el libro de Mateo. Vamos a estar viendo los versículos del 16 al 36.
- Pero voy a leer el capítulo completo para ponerlo en el contexto de este pasaje tan importante de la Biblia.
- Nuestro hermano Leonardo estuvo predicando el domingo pasado. Y él predicó desde el mismo capítulo 23, el versículo 1 al 15. Hoy yo voy a predicar del 16 al 36.
- Vamos a leer todo el capítulo. Dice. Entonces habló Jesús a la gente y a sus discípulos diciendo. En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos.
- [2 : 20] Así que todo lo que es digan que guardéis, guardadlo y hacedlo. Mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen y no hacen.
- Porque atan calgas pesadas y difíciles de llevar y las ponen sobre los hombros de los hombres, pero ellos ni con un dedo quieren moverlas.
- Antes hacen todas sus obras para ser vistos por los hombres. Pues ensanchan sus filacterías y entienden los flecos de sus mantos.
- Y aman los primeros asientos en las cenas y las primeras sillas en las sinagogas. Y las saluciones en las plazas y que los hombres los llamen Rabí, Rabí.
- Pero vosotros no queráis que os llamen Rabí, porque uno es vuestro maestro el Cristo y todos vosotros sois hermanos. Y no llaméis padre vuestro a nadie en la tierra, porque uno es vuestro padre, el que está en los cielos.
- [3 : 33] Ni seáis llamados maestro, porque uno es vuestro maestro, el Cristo. El que es el mayor de vosotros sea vuestro siervo, porque el que se enaltece será humillado, y el que se humilla será enaltecido.
- Mas hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque cerráis el reino de los cielos delante de los hombres, pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando.

Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque devoráis la casa de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones, por esto recibiréis mayor condenación.

Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque recorréis mal y tierra para ser un prosélito, y una vez hecho, les hacéis dos veces más hijos del infierno que vosotros.

El 16 en adelante. Hay de vosotros, guías ciegos, que decid, si alguno jura por el templo no es nada, pero si alguno jura por el oro del templo es deudor.

[4 : 59] Insensatos y ciegos, porque cuál es mayor, el oro o el templo que santifica al oro. También decís, si alguno jura por el altar no es nada, pero si alguno jura por la ofrenda que está sobre él es deudor.

Necios y ciegos, porque cuál es mayor, la ofrenda o el altar que santifica la ofrenda. Pues el que jura por el altar jura por él y por todo lo que está sobre él.

Y el que jura por el templo jura por él y por lo que habita. Y el que jura por el cielo jura por el trono de Dios y por aquel que está sentado en él.

Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque diezmaís lamenta el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley, la justicia, la misericordia y la fe.

Esto era necesario hacer sin dejar de hacer aquello. Guías ciegos, que coláis el mosquito y tragáis el camello.

[6 : 15] Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque limpiáis lo de fuera del vaso y del plato, pero por dentro está lleno de robo y de injusticia.

Fariseo, ciego, limpia primero lo de dentro del vaso y del plato, para que también lo de fuera sea limpio. Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque sois semejantes a sepulcros blanqueados, que por fuera la verdad se muestran hermosos, mas por dentro están llenos de huesos demueitos y de toda inmundicia.

Así también vosotros, por fuera la verdad, os mostráis justos a los hombres, pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad.

Hay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, porque edificáis los sepulcros de los profetas y adornáis los monumentos de los justos.

Y decid, si hubiésemos vivido en los días de nuestros padres, no hubiéramos sido sus cómplices en la sangre de los profetas.

[7 : 45] Así que dais testimonio contra vosotros mismos de que sois hijos de aquellos que mataron a los profetas. Vosotros también llenad la medida de vuestros padres, serpientes, generación de víboras, ¿cómo escaparéis de la condenación del infierno?

Por tanto, he aquí yo envío profetas y sabios y escribas, y de ellos a unos mataréis y crucificaréis, y a otros azotaréis en vuestras sinagogas, y perseguiréis de ciudad en ciudad, para que venga sobre vosotros toda la sangre justa que se ha derramado sobre la tierra, desde la sangre de Abel el justo, hasta la sangre de Zacarías, hijo de Berequías, a quien matasteis entre el templo y el altar.

De ciertos digo que todo esto vendrá sobre esta generación. ¡Wow! Son palabras fuertes que hemos leído, mis hermanos y amigos.

Y hermanos y amigos que nos visitan, si nosotros estamos aquí hoy, debemos darle gracias a Dios. Nosotros estamos en el día de hoy aquí, tenemos que darle gracias a Dios, estamos aquí adorando su nombre, estamos en comunión los unos con los otros, y estamos en este momento aquí, y hemos sido salvos por el poder de Dios que ha obrado en nosotros, que ha obrado en nuestros corazones, que nos ha librado de la esclavitud del pecado.

En otros tiempos, hermanos y amigos, nosotros éramos esclavos del pecado, y Cristo nos salvó. El poder de Dios obró en nosotros, y nosotros ahora somos salvos.

[9 : 49] Dios Padre nos escogió desde antes de la fundación del mundo para que fuésemos hijos suyos por medio de nuestro Señor Jesucristo. Y nuestro Señor Jesucristo, por su obra redentora, nos libró, nos libró de la ira de Dios.

Y el Espíritu Santo es el que produce en nosotros la regeneración. nosotros teníamos un corazón, unos deseos, una voluntad, que eran enemigos de Dios, que aborrecíamos a Dios, mis hermanos.

Y el Espíritu Santo cambió nuestro corazón. Y como dice la palabra, un corazón de piedra lo convirtió en un corazón de carne.

Dicho en otra palabra, antes éramos enemigos de Dios, aborrecíamos a Dios, y ahora nosotros amamos a Dios, nosotros podemos ver la grandeza de nuestro Señor Jesucristo.

nosotros estábamos muertos en nuestros delitos y pecados.

[11 : 01] Y Dios nos dio vida, nos dio esperanza. Y nosotros hemos nacido de nuevo. Y yo estaba leyendo en estos días pasados, estaba leyendo un comentario de romano, del pastor Martin Lloyd-John, y él y él hablando de este tema, de nacer de nuevo, los cristianos que hemos nacido de nuevo, que éramos esclavos del pecado, y ahora estamos, le estamos sirviendo al Señor.

Él dijo, él dijo, hay que, cuando una persona, para saber si una persona ha nacido de nuevo, tenemos que hacer dos pruebas.

dice Martin Lloyd-John, en su comentario de romano, la primera prueba es la prueba de la obediencia.

Él dice, en su comentario, si la persona dice que ha nacido de nuevo y no obedece a Dios, no obedece las leyes de Dios, no ha nacido de nuevo.

y la segunda prueba que él dice de que, para saber si una persona ha nacido de nuevo, es la prueba del gozo. Estas dos pruebas, y me puse a reflexionar en eso, y tiene una gran verdad, dice, un cristiano que no tiene gozo, tiene entonces que, que revisarse.

[12 : 35] Estas dos pruebas, es bueno que nosotros meditemos en esto. Entonces, nosotros hemos visto, estamos viendo, estas palabras tan duras que nuestro Señor Jesucristo está, está diciendo, acaba de decir.

Nuestro hermano Leonardo, el domingo pasado, nuestro hermano Leonardo predicó de este mismo capítulo 23, él se enfocó en los primeros versículos del 1 al 15.

Y nosotros podemos ver que los fariseos eran falsos líderes religiosos. Este, precisamente, es el último sermón de nuestro Señor Jesucristo.

Es el día miércoles, es el día miércoles. En dos días, nuestro Señor Jesucristo va a ser crucificado. Y miren, precisamente, en su último sermón, él nos está advirtiendo de los falsos de los falsos líderes religiosos.

Y, y es un sermón que cuando nosotros lo leemos, cuando nosotros leemos las palabras que está usando nuestro Señor Jesucristo, son palabras fuertes que está usando, precisamente por, por lo que ellos estaban haciendo.

[13 : 54] Y, si recordamos, yo estuve escuchando el sermón mientras manejaba, porque no estuve presente el domingo pasado, nuestro, nuestro hermano Leonardo, hablando de los escribas y fariseos, hizo varios comentarios.

Decía que estos falsos líderes religiosos, nuestro Señor Jesucristo, así hincapié que escuchen lo que ellos predicán, pero no vivan como ellos viven.

Escuchen lo que ellos predicán, pero no vivan como ellos viven. Estos falsos líderes religiosos, mis hermanos, se preocupaban por la apariencia externa, se preocupaban por la apariencia externa.

Ellos querían, los escribas y fariseos, mostraban una actitud de piedad, se mostraban como personas piadosas. El Señor, nuestro Señor Jesucristo, lo describe como sepulcros blanqueados.

Ellos tenían una actitud piadosa, una actitud de mucha santidad, pero su corazón estaba contaminado con la injusticia y con el pecado. Recalco, nuestro Señor decía, nuestro Señor Jesucristo, oigan lo que ellos dicen, pero no hagan lo que ellos hacen.

[15 : 21] Ellos muchas veces estaban leyendo la palabra de Dios, ellos eran los maestros de la ley, ellos eran quienes debían enseñar la palabra de Dios. Y nosotros, cuando ellos estén leyendo la palabra de Dios, cuando ellos estén leyendo la ley, oigan lo que ellos dicen, pero no hagan lo que ellos hacen.

Ellos buscaban gloriarse a sí mismos, los escribas y fariseos, ellos buscaban su propia gloria, ellos no buscaban la gloria de Dios, nosotros fuimos creados para la gloria de Dios, pero ellos buscaban su propia gloria, mostraban una apariencia de piedad, como le dije, pero en el interior estaban corrompidos por la injusticia y el pecado.

Ellos le gustaban los lugares de honor, ellos le gustaba que fueran llamados, que fueran llamados Señor, que le llamen Rabí, Rabí, le encantaba esto, ellos le gustaba, le encantaba que los hombres los halagaran, ellos le encantaban, le encantaba eso.

Y nuestro Señor Jesucristo nos está advirtiendo de los fariseos, de los escribas y fariseos, de estos falsos líderes religiosos, pero en esto hay una enseñanza también para nosotros, hay una enseñanza, estos escribas y fariseos cuando estaban orando, querían ser vistos por todos, querían que las personas los halagaran.

Cuando tú estás orando, cuando tú estás haciendo una obra, sales tú corriendo a decirlo a todo el mundo, o quieres tú que los hermanos se enteren que tú estás haciendo cualquier cosa que tú estés haciendo.

[17 : 27] Eso es importante que nosotros estemos reflexionando en esto. En el día de hoy nosotros vamos a ver tres puntos, mis hermanos, en esto que acabamos de leer.

Les recuerdo que voy a estar haciendo énfasis del versículo 16 al 36. Nosotros vamos a ver tres puntos, tres enseñanzas en estos versículos que leímos.

Número uno, los fariseos y los juramentos. Número dos, los fariseos y el diezmo. Y número tres, los fariseos y su falsa piedad.

Estos tres puntos vamos a ver. Los fariseos y los juramentos, los fariseos y los diezmos, los fariseos y su falsa piedad. Si nosotros vemos en el versículo 16, empieza el versículo 16 llamándoles guías ciegos.

Miren como dice el 16. Hay de vosotros guías ciegos. ¿Y a qué ceguera se está refiriendo nuestro Señor Jesucristo?

[18 : 30] Recuerden que es nuestro Señor Jesucristo quien está hablando. Y empieza con estas palabras guías ciegos. Y es que estos falsos líderes religiosos, estos escribas y fariseos estaban ciegos espiritualmente.

Estaban ciegos. Ellos no estaban haciendo la voluntad de Dios. Por eso empieza este versículo. Hay de vosotros guías ciegos.

En Juan 3.3 dice En verdad te digo que el que no nace de nuevo no puede ver el reino de Dios. Ellos no podían ver el reino de Dios porque ellos no habían nacido de nuevo.

Acuérdense cuando nuestro Señor Jesucristo le dijo a Nicodemo tú necesitas nacer de nuevo. Y en el Salmo 146.8 dice El Señor abre los ojos a los ciegos.

El Señor levanta a los caídos. El Señor ama a los justos. El Señor abre los ojos a los ciegos. Pero ¿qué pasó? Dice que la luz vino al mundo y los hombres amaron más la tiniebla que la luz.

[19 : 46] El Mesías estaba con ellos. El Salvador del mundo estaba con ellos. Y ellos rechazaron al Salvador del mundo. Ellos rechazaron a nuestro Señor Jesucristo.

Y les venían juicios a ellos. Venían juicios para ellos por haber rechazado la luz que vino al mundo. Y el Señor le está pronunciando juicios contra estos falsos líderes religiosos.

Contra estos falsos profetas. Y seguimos leyendo en el versículo 16 dice miren lo que ellos decían y esto tiene una explicación.

Ellos decían los escribas y fariseos decían si alguno jura por el templo no es nada. Estoy en el versículo 16 pero si alguno jura por el oro del templo es deudor.

Y también dice voy a mencionar inmediatamente en el 18 dice también si alguno jura por el altar no es nada pero si alguno jura por la ofrenda que está sobre el altar es deudor.

[20 : 58] O sea ellos están diciendo decían decían ellos si alguno jura por el altar o jura por el templo eso no es nada.

Ellos en su distorsión de la ley de Dios ellos creaban y creaban cosas cambiaban cosas por ejemplo ellos decían que algunos juramentos no se tenían que cumplir no que no se tenían que cumplir que si no se cumplían no era problema no era ningún tipo de problema y que habían otros que si habían que cumplirlo.

Entonces miren lo que ellos están diciendo aquí ellos están diciendo si alguien jura por el altar como que eso no es nada en caso que no se pueda cumplir que eso no hay ningún tipo de problema y si alguno jura por el templo que tampoco eso no es problema.

Ahora si hacía un juramento por el loro o por los diezmos que eso sí había que cumplirlo pero esto es algo mis hermanos que nosotros tenemos que reflexionar profundamente en esto que nuestro Señor Jesucristo nos está diciendo nosotros sabemos que todo lo que existe todo lo que existe es de Dios todo lo que existe ha sido creado por Dios pero si nosotros vamos a Mateo capítulo 5 del 33 al 37 vamos a ver algo que nuestro Señor Jesucristo dice con relación a los a los juramentos Mateo 5 del 33 al 37 lo estoy buscando dice este es nuestro Señor Jesucristo hablando además habéis oído que fue dicho a los antiguos no perjurarás si no cumplirás al Señor tus juramentos pero yo os digo no juréis en ninguna manera ni por el cielo porque es el trono de Dios ni por la tierra porque es el estrado de sus pies ni por

Jerusalén porque es la ciudad del gran rey ni por tu cabeza jurarás porque no puedes hacer blanco o negro un solo cabello pero sea vuestro hablar si si o no no porque es porque es lo que es porque lo que es más de esto de mal procede hay un comentario que el pastor John MacArthur hace de este versículo que yo se lo voy a leer brevemente dice este es el pastor John MacArthur en un comentario sobre este versículo que yo le leí Mateo 5 sobre estos versículos Mateo 5 del 33 37 miren lo que dice el pastor John MacArthur dice esto no debe entenderse como una condenación universal de los juramentos en todas las circunstancias dice Dios mismo confirmó una promesa con un juramento en Hechos 2 30 y la ley dice la ley prohíbe juramentos en ciertas circunstancias lo que Cristo está prohibiendo aquí es el uso impertinente profano y descuidado de los juramentos y en el hablar de cada día jurar por todo usar juramentos con fines de engañar nuestro Señor

[24 : 39] Jesucristo los escribas y fariseos tenían por costumbre jurar por todas las cosas nuestro Señor Jesucristo está diciendo que tú sí seas así y que tú no seas no que nosotros como cristianos estamos llamados a hablar siempre la verdad siempre la verdad nosotros no tenemos que estar jurando por las cosas que nosotros digamos por darle veracidad a lo que nosotros digamos nuestro Señor dice que tú sí seas así y que tú no seas no porque si nosotros sabemos quién es Dios si nosotros sabemos que Dios lo ve todo que Dios lo escucha todo que Dios escudriña los corazones nosotros cuando hablemos que nuestro sí sea así y que nuestro no sea no iglesia cuando tú cuando tú hablas es tú sí sí es tú no no está tú siempre hablando la verdad nuestro Señor nos está diciendo que nosotros siempre debemos hablar la verdad inclusive en alguna circunstancia hablar la verdad no puede perjudicar pero nosotros estamos llamados a hablar siempre la verdad que tú sí seas sí y que tú no seas no entonces vamos a pasar al punto número dos los fariseos y los diezmos si nosotros vamos a los versículos 23 del 23 al vamos a ver el versículo 23 al 24 dice hay de vosotros escribas y fariseos hipócritas porque diezmai lamenta y el eneldo y el comino y dejáis lo más importante de la ley la justicia la misericordia y la fe y la fe esto era necesario hacer sin dejar de hacer aquello guías ciegos que coláis el mosquito y tragáis el camello nosotros sabemos nosotros sabemos que la ley de Moisés exigía una ofrenda del 10% nosotros sabemos sabemos eso porque lo hemos leído en la palabra entonces y esta ofrenda era para para para respaldar la obra del señor a través de los levitas y los sacerdotes los fariseos obedecían este mandamiento de una manera rigurosa dice que incluso pagaban el diezmo de las hierbas más pequeñas las hierbas del jardín y ellos ellos contaban cada semilla o sea contaban cada semilla y pero había un problema como nuestro señor Jesucristo está diciendo aquí ellos se se descuidaban de lo que era más importante como dice el señor del se descuidaban de la justicia de la fe y la misericordia o sea es importante está diciendo el diezmar es importante pero hay cosas que son mucho más importantes como es la justicia la fe y la misericordia se estaban importando se estaban descuidando de la ley moral de Dios se estaban descuidando de la palabra de Dios se estaban descuidando de de

de el significado verdadero de la palabra de Dios de lo que la palabra de Dios estaba enseñando y se estaban preocupando por otras cosas que no son tan importantes como es la ley de Dios la justicia y la misericordia inclusive pone pone un en el versículo veinticuatro dice guías ciegos que coláis el mosquito y tragáis el camello por ejemplo cuando los los escribas y los fariseos iban a ingerir alguna bebida ellos ponían un pequeño un pequeño paño para si había algún mosquito o algo se fuera colado pero el señor está haciendo como una sátira de lo que ellos están haciendo se están preocupando por el diezmo inclusive de de las plantas de las plantas de hierbas más pequeñas y se están y se están y se están descuidando de cosas mucho más importantes como obedecer la ley de Dios guardar la ley de Dios guardar los mandamientos de Dios vivir una vida de santidad entonces y pone este ejemplo ok ustedes cuelan el mosquito pero se tragan un camello y por eso está pronunciando juicio para los escribas y los fariseos muchas veces pero si nosotros leemos esto y pensamos en ellos en ese tiempo y no pensamos en nosotros en este tiempo entonces leer esto va a entrar por aquí como dicen y va a salir por otro lado por el otro lado por nuestro otro lado de la mente si nosotros esta palabra no la aplicamos a la situación actual si nosotros esa palabra como iglesia nos preguntamos que el señor nos está diciendo con esto que el señor que nos está llamando la atención el señor a nosotros estamos viendo lo que hacían los fariseos pero que estamos haciendo nosotros como iglesia que estamos haciendo nosotros como iglesia muchas veces mis hermanos amigos muchas veces se dice esto bueno ya yo fui hoy a la iglesia ya yo diezme usan una palabra muy popular yo estoy frío con Dios muchas veces nos preocupamos por cosas que quizás no son tan importantes y no nos preocupamos por el hermano que está a mi lado por ni siquiera saber cómo se llama no nos preocupamos si un hermano no vino a la iglesia en llamarlo y preguntarle hermano por qué tú no viniste a la iglesia no nos preocupamos si hay algún hermano que está en una situación económica difícil y nosotros ni siquiera nos enteramos y esto es lo que el señor nosotros tenemos que aprender de esto que sucedió muchísimos años y que nosotros como iglesia nosotros tenemos tenemos que que meditar en esto y pensar también mis hermanos y amigos que cuando por ejemplo algunas personas cualquier persona dice bueno ya yo le hice mi devocional ya yo no estoy diciendo que eso es malo no estoy diciendo no estoy no estoy hablando al contrario hay que hacer su devocional cuando una persona tiene la mentalidad bueno ya fui a la iglesia ya ya diez meses yo estoy bien con dios sin proponérselo muchas veces está viendo la salvación como que la salvación es por nuestras obras y la salvación no es por obra mis hermanos y amigos la salvación es por gracia una gracia inmerecida por medio de la fe la fe

en nuestro señor jesus cristo si nosotros estamos hoy aquí si nosotros somos parte de la iglesia del señor esto es por el amor y la misericordia de dios no es absolutamente por nada que nosotros hayamos hecho nosotros no merecíamos ser salvo nosotros éramos aborrecedores de dios éramos enemigos de dios y dios nos salvó por su amor y su misericordia mis hermanos esto es importante que lo entendamos como iglesia no somos salvos por obra somos salvos por gracia por el amor de dios por su misericordia y por eso es que nosotros somos salvos entonces vamos a entrar al tercer punto mis hermanos muchos versículos estoy tratando de resumirlo lo más que pueda vamos a entrar al tercer punto la falsa la falsa piedad de los fariseos la falsa los fariseos y su falsa piedad si nosotros vamos a los versículos del 25 al 28 lo voy a estar leyendo dice hay de vosotros escribas y fariseos hipócritas porque limpiáis los de fuera del vaso y del plato pero por dentro estáis llenos de robo y de injusticia imagínense usted que ustedes le vayan a servir una comida o que ustedes le vayan a servir un jugo y que usted lave el vaso solamente por fuera y que por dentro no lo lave el señor está poniendo este ejemplo para referirse a los escribas y fariseos quienes por fuera se veían como unas personas piadosas se veían como como personas que que oraban constantemente pero eran sepulcros blanqueados lo define el señor porque su corazón estaba lleno de impureza y de injusticia ellos querían impresionar a los demás querían verse querían verse como que lo vieran como personas muy santas como personas muy piadosas pero dice el señor que son sepulcros blanqueados porque el señor menciona esto de sepulcros blanqueados cuando una persona moría ellos y lo enterraban ellos blanqueaban la tumba porque no podían ponerse en contacto con los muertos porque entonces se contaminaban y por eso blanqueaban las tumbas para que para que se se vieran de lejos y además de eso esa tumba que lucían blanqueadas por fuera pero por dentro estaban llenos de huesos de cadáveres de personas que estaban en descomposición y este ejemplo que usa nuestro señor jesus cristo es grandioso dice eran sepulcros blanqueados refiriéndose a los escribas y fariseos que mostraban una personalidad piadosa una personalidad querían impresionar a los demás eran hipócritas que muchas veces utilizó esta palabra nuestro señor jesus cristo simulaban algo que no eran y mis hermanos la hipocresía muchas veces están dentro de las iglesias y tenemos que cuidarnos mis hermanos tenemos que cuidarnos porque muchas veces podemos caer en esto mis hermanos imagínense que muchas veces por salir de paso decimos

Dios te bendiga mi hermano pero es como algo como como por salir de paso como un saludo como un saludo más muchas veces nosotros decimos oh voy a orar por ti y muchas veces llegamos a la casa y no oramos oh si si si estoy orando por ti y no oramos tenemos que meditar en esto que nuestro señor jesus cristo nos está diciendo él se lo dijo a los fariseos y nos lo está diciendo a nosotros también ahora en este momento y nosotros como iglesia tenemos que reflexionar en esto que el señor está diciendo Dios conoce nuestros corazones Dios conoce nuestros corazones Dios escudriña nuestros corazones Dios conoce nuestros corazones cuando nosotros le decimos a un hermano Dios te bendiga mi hermano o mi hermano estaba estaba pensando en ti cuando nosotros le decimos voy a orar por ti y no oramos podemos engañar al hermano podemos engañar quizás durante todo el tiempo podemos engañar a todo el mundo pero a Dios nunca lo vamos a engañar y acuérdense y acuérdense lo que lo que lo que nuestro señor dice en aquel día muchos me dirán señor señor no profetizamos en tu nombre hicimos milagros más yo le diré apartados de mí nunca os conocí hacedores de maldad y si vamos ahora mis hermanos a los a los versículos seguimos viendo los versículos del 25 al 28 dice ya hice el comentario sobre esto dice hay de vosotros escribas y fariseos hipócritas porque sois semejantes a sepulcros blanqueados que por fuera a la verdad se muestran hermosos mas por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia y oigan como dice así también en el versículo 28 así también vosotros por fuera a la verdad os mostráis justos a los hombres pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad pero por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad

Dios conoce el corazón Dios conoce el corazón de nosotros nosotros podemos engañar a una persona podemos engañarlo por mucho tiempo pero a Dios nunca lo vamos a engañar tenemos que cuidarnos mis hermanos y amigos porque estas advertencias que el Señor le está haciendo a los escribas y fariseos también se le está haciendo a nuestra iglesia el Señor nos está advirtiéndolo de los falsos líderes religiosos nosotros muchas veces cuando nosotros no predicamos la palabra de Dios correctamente cuando nosotros no predicamos verdaderamente la palabra de Dios como está escrita cuando nosotros le agregamos esa palabra cuando alguien le agrega a esa palabra se puede estar convirtiendo en un fariseo se está convirtiendo en un fariseo y miren entonces lo que dicen los versículos 29 al 36 dice hay de vosotros escribas y fariseos hipócritas porque edificáis los sepulcros de los profetas y adornáis los monumentos de los justos y decís esto dice el Señor dice si hubiésemos vivido en los días de nuestros padres así así se están refiriendo los los escribas y fariseos no hubiéramos sido sus cómplices en la sangre de los profetas así que dais testimonio contra vosotros mismos ellos dicen estos escribas y fariseos decían si hubiésemos vivido los tiempos de nuestros antepasados de nuestros padres no hubiésemos hecho lo que ellos hicieron pero pero ellos estaban maquinando para asesinar a nuestro

[40 : 31] Señor Jesucristo y como ellos se están presentando miren miren como dice dicen los escribas y fariseos si hubiésemos vividos en los días de nuestros padres no hubiésemos sido sus cómplices en la sangre de los profetas y el Señor le dice así que dais testimonio contra vosotros mismos de que sois hijos de aquellos que mataron a los profetas y vosotros también llenad la medida de vuestros padres serpientes generaciones de víbora como escaparéis de la condenación del infierno dice el Señor dice por tanto aquí yo os envío profetas y sabios y escribas y de ellos a unos mataréis y crucificaréis y a otros azotaréis en vuestras sinagogas ellos están diciendo que no que no que ellos no van a hacer que ellos no van a hacer lo que hicieron sus antepasados y ellos estaban maquinando para asesinar el salvador del mundo el Mesías en dos días iba a ser nuestro Señor Jesucristo crucificado esto que el Señor está diciendo ocurrió el miércoles el miércoles y en dos días él iba él iba a ser crucificado entonces dice sigue diciendo nuestro Señor dice que a unos crucificaréis a otros mataréis y a otros azotaréis en vuestras sinagogas y perseguiréis de ciudad en ciudad para que venga sobre vosotros toda la sangre justa que se ha derramado sobre la tierra nosotros mis hermanos hemos visto en el día de hoy nosotros hemos visto los fariseos y los juramentos nosotros hemos visto los fariseos y los diezmos y nosotros hemos visto la falsa piedad de los fariseos y su falsa piedad entonces vamos a hacer unas cuantas aplicaciones de esto que nosotros hemos leído como siempre que vamos a hacer con estas palabras que nosotros vamos a hacer con estas palabras que el Señor nos ha dado en el día de hoy van a hacer estas palabras como yo fui al culto y hablaron de Mateo 23 y ya nosotros como iglesia que nosotros tenemos que sacar de estas palabras que el Señor

Jesucristo nos está diciendo que el Espíritu Santo nos ha dicho en el día de hoy cuando nosotros leemos la Biblia nosotros tenemos que aplicar lo que nosotros hemos leído tenemos que aplicarlo en nuestras vidas miren como el Señor Jesucristo le dijo escuchen lo que ellos dicen pero no vivan o no hagan lo que ellos hacen nosotros podemos fácilmente convertirnos en fariseos si nosotros leemos la palabra somos oidores de la palabra pero no hacedores de la palabra y al estudiar estos versículos al leer estos versículos nosotros tenemos que pensar hablamos nosotros siempre la verdad es lo primero hablamos nosotros siempre la verdad inclusive aunque al hablar esa verdad no pueda perjudicar a nosotros cuando nuestro Señor

Jesucristo se está refiriendo a los juramentos entonces es tu sí iglesia sí o tu no no tenemos que meditar en eso mis hermanos vives tú entendiendo que nosotros somos salvos por gracia entiende tú iglesia esto que nosotros somos salvos por gracia por el amor y la misericordia de nuestro Señor Jesús hace tú las cosas lo que tú estás haciendo hace tú las cosas en tu vida para impresionar a los demás para tú presentarte como como una persona piadosa como una persona como una persona santa te agrada el halago de los demás si las personas no te halagan no te sientes feliz no te sientes contento estás tú haciendo las cosas para impresionar a los demás para que las personas hablen bien de ti que está en tu corazón iglesia cuando haces las cosas y esto es importante que nosotros meditemos en esto mis hermanos que está en tu corazón cuando tú haces las cosas que está en tu corazón busca tú la gloria de Dios o busca tú tu propia gloria meditemos en eso porque nosotros estamos viendo los juicios que el Señor le está pronunciando contra los escribas y fariseos y tenemos que meditar en eso mis hermanos que nos evaluemos constantemente que nos apliquemos la palabra de Dios que nos apliquemos el sermón del monte en nuestras vidas que nos apliquemos los diez mandamientos en nuestras vidas cuál es la motivación de nosotros hacer las cosas cuál es la motivación eres tú de los que limpian el vaso por fuera y por dentro lleno de de inmundicia cómo está tu corazón recuerda que

Dios conoce los corazones Dios conoce los corazones Dios conoce mi corazón Dios conoce tu corazón nosotros podemos engañar a una persona todo el tiempo pero a Dios no lo vamos a engañar ni una sola vez las personas que están sin sin el Señor es importante que entiendan que solamente en Cristo hay salvación solamente en Cristo en ningún otro hay salvación y que tú tienes que arrepentirte de tus pecados arrepentirte de tus pecados y reconocer que sólo Cristo te puede salvar ven en arrepentimiento y fe a nuestro Señor Jesucristo y yo quiero yo quiero terminar con con con el mismo ejemplo que dio el pastor Martin Lloyd-John para saber si una persona ha nacido de nuevo la prueba de la obediencia y el gozo que nosotros como iglesia hagamos esa prueba en nosotros la obediencia y el gozo una prueba sencilla cuando estemos cuando estén en su casa que nosotros apliquemos esa prueba a nosotros mismos obediencia al Señor y el gozo en el Señor mis hermanos vamos a orar por favor cuando termine el culto no no se vayan inmediatamente quedémonos unos cinco o diez minutos para nosotros conocernos saludarnos por favor vamos esperen cinco o diez minutos hasta que nos saludemos y nos conozcamos mejor porque hay personas nuevas en el día de hoy vamos a orar

Señor gracias por tu palabra gracias por tu amor por tu misericordia Señor permite que estas palabras lleguen al corazón de todos nosotros que podamos aplicarla en nuestras vidas ayúdanos Padre a ser honesto contigo ayúdanos Señor a vivir en santidad a guardar tu palabra Señor alejanos de las tentaciones Padre ayúdanos a conocerte cada día más gracias Señor en el nombre de Jesús amén estamos despedidos no se vayan vamos a conocernos unos cuantos minutos y ■■■■■■ a sin ESO ESO

[49 : 12] ESO ESO ESO ESO ESO ESO ESO